



Rheinische Post 20.07.2024

Kultur in Ratingen So schön war der Abend mit Anne Haigis auf der Ratinger Sommerbühne

Ratingen · Die Rocksängerin trat am Freitagabend auf der Sommerbühne an der Stadthalle auf. Die Gäste tauchten ein in die Welt der international bekannten Künstlerin.

20.07.2024 , 09:29 Uhr

Anne Haigis wurde auf der Sommerbühne von ihrem Hund begleitet.

Von Norbert Kleeberg

Vielleicht muss man sich einfach fallen lassen und lauschen. Anne Haigis tritt auf die Bühne, schaut und lächelt. Sie hat ihren Hund mitgebracht, der sich neugierig durch die Zuschauerreihen schnüffelt. Es ist Sommerbühnen-Zeit, und man spürt sofort, wie lauschig dieses Plätzchen im Schatten der kolossartigen Stadthalle ist. Die Rocksängerin lädt sozusagen in ihr Open-Air-Wohnzimmer ein.

Es wird ein unterhaltsamer Abend, auch weil Haigis immer wieder nette, aber auch nachdenklich stimmende Anekdoten aus ihrem Leben einarbeitet. Eine Freundin, die mit ihr zusammen in einer WG in Köln gewohnt hat, ist extra zu diesem Konzert nach Ratingen gekommen. Haigis ist wahrlich keine Unbekannte in der deutschen Rock- und Blueszene. Weggefährten sind Nils Lofgren, Eric Burdon, Tony Carey und der Jazz-Pianist Wolfgang Dauner, der sie gefördert hat, mit dem sie zusammen war und den sie verlassen hat. Und dann hat sie ein Lied für sich und ihren Ex-Partner geschrieben, um zu verarbeiten, was geschehen war.

Ein Mann in ihrem Leben spielt eine ebenso wichtige Rolle: Franz Benton. Den Ratingern bestens bekannt, weil er aus dieser Stadt kommt und dort immer wieder Konzerte gegeben hat – so auch zusammen mit Haigis, die seit 40 Jahren die Bühnen rockt. Zum Schluss des Konzerts widmet sie Benton, der jetzt im tiefsten Bayern lebt, einen Song, dessen Refrain die Gäste beherzt mitsingen dürfen.

Besonders im zweiten Teil ihres Auftritts wird klar, welch großartige Rock- und Bluessängerin Haigis immer noch ist. Die Stimme klingt mal samtweich, mal kratzig und rauchig. „Carry on – Songs für immer“, so heißt ihr Soloprogramm, das weitaus mehr ist als eine seichte Wellness-Behandlung. Haigis nimmt ihre Gäste mit in ihre Welt. Ja, man muss sich einfach fallen lassen. Dann ist man bei ihr genau richtig. Dass sie wiederkommen möchte, ist klar: Ratingen ist in ihrer Karriere eine nicht unwichtige Station.